

Alcanza bronce luchador cubano en el Mundial de París



La Habana, 26 ago (RHC) El cubano Alejandro Valdez ganó este sábado una de las medallas de bronce en la categoría de los 65 kg, correspondiente a los Campeonatos Mundiales de lucha, que tuvieron lugar hasta hoy en París, Francia.

El antillano, sumó tres victorias ante representantes de Hungría, Francia y el conocido boricua Franklin Gómez, para avanzar a las semifinales, instancia donde se vio superado por el polaco Magomed Gashiev, a la postre medallista de plata.

Este único revés lo envió a discutir una de las preseas de bronce, que finalmente alcanzó , tras superar cerradamente por 4-2 al bielorruso Azamat Nurykau.

Con el bronce de Valdés, Cuba cerró su participación en los Mundiales de París, con tres medallas de bronce, dos en la técnica libre , y otra en la modalidad clásica.

En la jornada final, disputada este sábado, también compitieron por Cuba, Libán López en los 74 kg y Reineris Salas en los 97.

El medallista olímpico de Londres 2012, Libán Valdez, terminó séptimo, luego de resultar eliminado en cuartos de final, en tanto, el tres veces medallista mundial, Salas, cayó en el repechage, y se situó en el lugar 15 de su categoría.



Radio Habana Cuba